

## 亀小だより 第10号

発行日 令和8年1月16日 発行者 校長 千葉 優子

令和8年1/16現在

亀川小 319名

16学級



### 自分の成長を自信につなげ、夢を持ち、なりたい自分に挑戦

新しい年を迎えるにあたりました。今年も、保護者の皆様、地域の皆様との連携を大切にし、教育活動を進めていきます。亀川小学校へのご理解、ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。さて、3学期が始まり、学校は子どもたちの笑顔と元気な声で活気に溢れています。今学期は、とても短い学期ですが、学年のまとめをしたり、進級の準備をしたりと、とても大切な学期です。充実した3学期にしてほしいと思います。3学期の始業式では、これまでにできなかったことやもう少しだったことは良い経験に変えて、成長したことを見つめ、なりたい自分の姿をめざして踏み出そうという話をしました。子どもたちが、夢を持って活動できるように、教職員一同励ましと支援を続けていきます。



#### <2学期終業式での代表生徒の意見発表>

##### 1年1組 高橋 樹さん

わたしが2学期がんばったことは、亀の子班そうじです。わたしは、ろうかのそうじをしました。すき間がないように、ていねいにふきました。学校をもっときれいにしたいと思いました。

楽しかったことは、音楽の時間です。わたしは、歌を歌うのが好きなので体も動かして、歌いました。初めて習ったけんばんハーモニカで、きらきらぼしがふけるようになりました。とてもうれしかったです。

##### 1年2組 石川 瑞さん

ぼくが2学期にがんばったことを2つ紹介します。1つめは漢字です。2学期から、初めて漢字を習い始めたので、全部の漢字を覚えたいと思いがんばりました。授業中は、ポイントとなるところをしっかりと聞きました。そして、宿題で漢字を書くときにポイントや、とめ、はね、はらいに注意して、ていねいに練習しました。すると、漢字テストで100点がとれました。とてもうれしかったです。

2つめはあいさつです。朝起きて、お父さんやお母さんにあいさつをしたり、学校に来る時に、友だちや地域の人にあいさつをしたりしました。そして、小学校に入学して、教えてもらった亀川小学校のじまんであるワンストップ一礼あいさつも、お兄さんやお姉さんのまねをしてできるようになりました、「よいとこみつけ」の時にほめられました。3学期もいろんなことにがんばり、すてきな2年生になれるようにしていきたいです。

#### <3学期始業式での代表生徒の意見発表>

##### 2年2組 本田 七さん

私が冬休みに楽しかったことは、2つあります。1つめは、ゲーム大会を家族でしたことです。2種類のゲームをして、ひとつには勝って、もうひとつは負けました。でも、景品がもらえたのでうれしかったです。もう1つは、紅白歌合戦です。私は運動会で白組だったから白に勝ってほしかったです。あっとうてきに白が勝っていました。視聴者投票では5票入れられるけど、私が1, 2票くらい紅に入れても、白が勝ったと思います。私が3学期にがんばりたいことは、なわとび大会です。去年は10回くらい引っぱかかってしまったから、もう少しがんばりたいです。

1月13日朝読書の様子（5年生）。この日はパパノエール（PTA活動）の方による読み聞かせがありました。ありがとうございました。



##### 2年1組 伊藤 羽琉さん

私は、お正月に、八幡神社へ初もうでに行きました。神社にはたくさんの人がおまいりに来ていました。家族でおまいりをした後に、おみくじを引いて、お守りを買いました。お守りは、「学業成就」といって、勉強がうまくいくお守りです。家族で初もうでができてよかったです。そして、私が3学期にがんばりたいことは、2つあります。1つは、人にやさしくすることです。ふわふわことばをたくさん使ってやさしくなりたいです。2つめは、テストをがんばることです。国語と算数で100点をとりたいです。お守りがあるのでがんばれると思います。3学期は、この2つをがんばってしっかりした2年生になりたいです。

